

Dampingi Posyandu Lansia, Begini Penjelasan Babinsa dan Danramil 22/Lgsb

Ernest Hendri - ACEHTIMUR.PUBLIKACEH.COM

Feb 14, 2022 - 22:42



Langsa – Serka Anwar Fuadi Babinsa Koramil 22/Lgsb Kodim 0104/Aceh Timur melaksanakan kegiatan pendampingan pengecekan kesehatan bagi Lansia yang dilaksanakan oleh Puskesmas Langsa Baro di Desa Alue Dua Bakaran Batee, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa

Langsa – Serka Anwar Fuadi Babinsa Koramil 22/Lgsb Kodim 0104/Aceh Timur melaksanakan kegiatan pendampingan pengecekan kesehatan bagi Lansia yang dilaksanakan oleh Puskesmas Langsa Baro di Desa Alue Dua Bakaran Batee,

Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa, Senin (14-02-2022).

Dalam kegiatan tersebut Serka Anwar Fuadi menerangkan secara biologis bahwa, lansia akan mengalami proses penuaan secara terus menerus yang ditandai dengan penurunan daya tahan fisik dan rentan terhadap serangan penyakit terutama di masa pandemi seperti saat ini.

Maka dari itu pengecekan kesehatan sangat diperlukan untuk mengetahui perkembangan kesehatan untuk lansia apakah lansia di desa binaan mengalami peningkatan ataupun penurunan kesehatan," tambahnya

Ibu Mariam adalah salah satu Lansia warga binaan yang sudah melakukan pengecekan kesehatan secara rutin tanggal 14 setiap bulannya, beliau mengatakan sangat berterima kasih kepada perangkat desa dan instansi lainnya yang turut mendukung pelaksanaan kegiatan tersebut.

"Saya sangat berterima kasih dengan adanya kegiatan ini, dengan diadakannya kegiatan ini maka saya dapat mengetahui perkembangan kesehatan saya," ucapnya.

Geuchik Alue Dua Bakaran Batee melalui Sekdesnya Bapak Ismail Fahmi sangat mendukung dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya terhadap kegiatan pengecekan kesehatan yang dilakukan oleh Tim Kesehatan Puskesmas Langsa Baro.

Saya sebagai Sekdes Gampong Alue Dua Bakaran Batee dalam hal ini mewakili Geuchik berharap dengan diadakannya kegiatan seperti ini dapat memberikan manfaat secara langsung bagi Lansia, untuk itu kedepannya kegiatan seperti ini agar dapat terus dilanjutkan dan ditingkatkan," ucapnya

Sementara Komandan Koramil 22/Lgsb Kapten Inf Suharianto menjelaskan bahwa kegiatan tersebut adalah salah satu wujud dari kegiatan Bakti TNI, dan dengan diadakannya kegiatan tersebut maka kemanunggalan TNI dengan Rakyat akan tercapai," tandasnya.